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reuniram- se no “Grupo da Fraternidade Irmão Altino” sito à Rua Álvares Cabral, nº 381 – Campo do 2 

Galvão, os membros deste conselho com a presença de vinte membros, sendo quinze titulares e cinco 3 

suplentes. Com a palavra a presidente Maria Cecília desejou bom dia a todos, agradeceu a presença e deu 4 

início à reunião questionando se todos receberam o material, aproveitou e colocou em votação a Ata da 5 

trecentésima nonagésima oitava reunião ordinária deste conselho e foi aprovada por unanimidade. 6 

Informou que houve uma substituição de conselheiro representante suplente da Santa Casa, onde o 7 

conselheiro Nicolas Taumaturgo substitui o conselheiro Cassiano Guedes. Informou que no dia nove de 8 

agosto protocolou um ofício na prefeitura com cópia para Santa Casa e Secretaria de Saúde a referente a 9 

uma publicação no diário oficial sobre o termo aditivo do convênio 01.2022, referente à prorrogação do 10 

contrato da UPA se dar a um prazo somente de dois meses e fez a leitura do ofício, em seguida, fez a 11 

leitura resposta recebida somente pela Santa Casa e Secretaria de Saúde, alegando que o conselho não 12 

obteve resposta da Prefeitura até a presente data. Fez a leitura do ofício resposta 36.23, recebido pela 13 

vigilância a respeito da solicitação do laudo técnico do prédio do CEO. Informes do Gestor: Com a 14 

palavra o conselheiro Sidney Higino questionou sobre a composição da equipe do SAMU, se existe um 15 

profissional técnico de raios-X e copeira, ao ser informado que não existe essa composição no quadro de 16 

funcionários questionou o motivo de constar no CNES do SAMU a composição desses dois profissionais. 17 

Com a palavra a secretária Maristela Macedo informou que será respondida por escrito através de ofício 18 

essa solicitação. Com a palavra a conselheira Dilene Martins desejou bom dia a todos e solicitou 19 

informações sobre a meningite que é uma questão que está em pauta no município devido aos últimos 20 

ocorridos. Com a palavra o conselheiro André Monteiro explanou que compreende o anseio da família, 21 

alegando ser uma perda irreparável e devemos respeitar o momento de luto, porém não adianta culpar 22 

algo que talvez não tenha culpa. Com relação ao atendimento da UPA, são dois avanços, primeiro o 23 

prontuário eletrônico e as câmeras, que convalidam as informações do prontuário eletrônico. A criança foi 24 

atendida, assistida, teve realmente uma alta inicial, onde vinte minutos depois ela retorna com a piora do 25 

quadro, foi necessário manobras avançadas, foi inserida na CROSS, a vaga da UTI pediátrica foi cedida 26 

em Taubaté, mas a criança não tinha condições de transporte e infelizmente veio a falecer. Todos 27 

sabemos da alta letalidade e evolução abrupta da meningite meningocócica, obviamente como todos, 28 

passará pela comissão de revisão de óbitos que é formada por profissionais do município, não obtendo 29 

vínculo com a UPA. Informou que atenderá a família da criança na data de hoje, pois a família precisa ser 30 

ouvida, caso a família não tenha gostado do atendimento da médica na UPA, que seja feito por escrito que 31 

será encaminhado pela comissão de ética médica, conforme for o parecer e se a comissão optar por isso 32 

será encaminhada para a comissão de ética do CRM e terá sua punição. A posição da Santa Casa referente 33 

a esse caso é seguir com o rito legal como qualquer outro caso, está sendo apurada como qualquer outro 34 

fato, tratamos o ser humano como vida, e não como números. Com a palavra a conselheira Dilene Martins 35 

questionou se existe a possibilidade de estarmos vivenciando um surto de meningite no município de 36 

Guaratinguetá. Com a palavra a secretária Maristela Macedo colocou que as pessoas escutam o que elas 37 

querem escutar, pois deixou que falou em quatro veículos de comunicação e nos quatro eu repetiu a 38 

mesma coisa e essa pergunta foi respondida. Não existe até a presente data de nenhum indício de surto, de 39 

epidemia, de números de casos, pois existe uma média que não foi ultrapassada, temos quatro casos, não 40 

há nenhum desvio da curva. A obrigação da secretaria de saúde está sendo cumprida que é fazer contato, 41 

medicar e bloquear o caso. A medicação o governo do estado está providenciando e ainda está no período 42 
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compatível. Meningite é muito sério e está sendo vigiada deste a esfera municipal até a esfera federal, 43 

lembrando que vacina não é bloqueio de meningite, e sim medicamento. Aproveitou e deixou a baixa 44 

adesão das crianças referente às campanhas de vacina, alegando que desprezou vacina de meningite fora, 45 

pois muita mãe não adere à campanha e ao protocolo de vacinação. Fica fácil transferir ao poder público 46 

uma obrigação que é do munícipe. Alertou aos conselheiros que está previsto para o ano eu vem a maior 47 

epidemia de Zica, Chykungunia e Dengue. Com a palavra o conselheiro José Eduardo explanou que estão 48 

contando com o material para combate e muito planejamento e a previsão seria a partir de novembro de 49 

dois mil e vinte e quatro. Com a palavra a conselheira Maria Elizabeth acrescentou a necessidade de 50 

trabalhar na educação da população visando à prevenção das doenças. Com a palavra a secretária 51 

Maristela Macedo afirmou que todo ano investem em projetos educacionais, principalmente de Dengue, e 52 

vacinas nas escolas todas as sugestões estão sendo feitas. Deixou sua opinião, alegando que o pior pecado 53 

seria a omissão, onde essa polêmica toda gerou, furaram as costas de uma criança desnecessariamente, 54 

pondo em risco esta criança a uma possível infecção, o que faz o profissional diante dessa situação se não 55 

chegar às raias da loucura, o médico está certo, mas não era necessário, pois se não tivesse essa comoção, 56 

o sensacionalismo da mídia, ele teria tido, calma, tempo para esperar os exames do laboratório, então é 57 

isso que a mídia consegue. O preço da vacina em Guaratinguetá está exacerbado comparando a valores a 58 

outros municípios da região, é para isso que a mídia contribui.  Ordem do Dia: A-) Reajuste da Tabela 59 

SUS do Estado de São Paulo: Com a palavra a presidente Maria Cecília colocou que foi falado nas 60 

mídias em relação ao reajuste da tabela SUS do estado de São Paulo referente a repasse. Com a palavra o 61 

conselheiro André Monteiro explanou que participou de uma oficina e ficou claro que é algo pioneiro no 62 

estado de São Paulo, pois vai dobrar, em alguns parâmetros quadriplicar a tabela. Acontece que vários 63 

hospitais estaduais estão satisfeitos com o reajuste, pois a contratualização desses hospitais se da a 64 

receber a tabela SUS pura, porém com alguns aportes financeiros complementares para ajudar na 65 

operação. Os demais hospitais, como a Santa Casa de Guaratinguetá vivem da tabela SUS, com incentivo 66 

da prefeitura e muitas vezes através do “Pró Santa Casa” e “Santa Casa Sustentável” um incentivo do 67 

estado, chegando a algumas vezes duas tabelas e meia, isso juntando tudo. A partir de agora o estado 68 

anunciou que a partir de trinta e um de dezembro acaba o programa “Santa Casa Sustentável”, alegando 69 

que as instituições pequenas não tem como ter o índice de liquidez, portanto não vai mais existir 70 

convênio, será somente através de prestação de serviços. Com isso o governo quer abrir mais de sete mil 71 

leitos no estado que estão ociosos, porém a partir de trinta e um de dezembro acaba todo tipo de 72 

subvenção. O encerramento desses programas interfere numa redução da receita para a Santa Casa de 73 

Guaratinguetá de aproximadamente quatrocentos mil reais a partir de janeiro de dois mil e vinte e quatro. 74 

A tabela nova começa a vigorar em janeiro, ninguém teve acesso à tabela que será gradual e foi 75 

desenvolvida e precificada pelo secretário estadual de saúde Eleuses Paiva. Resumindo o que vale agora é 76 

não pagar imposto e sim firmar parceria com o governo do estado, acredito que a tabela ainda está muito 77 

confusa. Com a secretária Maristela Macedo acrescentou que mais uma vez um ente federado se exime da 78 

sua participação tripartite no SUS. Os hospitais municipais não estão, pois não estava nos “pró-santa 79 

casa”. Pegou se um dinheiro de um lugar, colocou no outro com a intenção de sobrar. A Santa Casa de 80 

Guaratinguetá é um hospital noventa e dois por cento SUS, que fica o tempo todo ocupado, portanto qual 81 

a capacidade da Santa Casa de aumentar algum serviço para receber o que recebia antes. Deixou a 82 

incoerência alegando que esse tipo de politicagem fica complicado trabalhar. B- Piso da Enfermagem: 83 

Com a palavra a secretária Maristela Macedo explicitou sua frustração como enfermeira com relação ao 84 
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piso da enfermagem, alegando não ser piso, pois foi necessário o Ministro Barroso achar uma 85 

denominação para essa brincadeira, chamando de remuneração. Mandaram a folha de pagamento de cada 86 

profissional e exportamos para o ministério, ninguém sabe o que foi feito. Exemplo: enfermeiros que 87 

foram admitidos no mesmo dia têm todos os benefícios iguais, porém existem profissionais ganhando 88 

valores diferentes e não sabemos de onde veio essa conta. Além de terem mexido no CNES, fazendo uma 89 

bagunça, lançaram uma nota se caso tenha duplo vínculo, obvio que deveria receber dois pisos, a lei 90 

permite o duplo vínculo. Na secretaria de saúde temos vinte seis funcionários com uma tarja vermelha 91 

zerada que não tem registro no COFEN, chamamos os funcionários e ao procurarem os órgãos para 92 

regularização os mesmos alegam não serem responsáveis e ficam um jogando para o outro entre COREN 93 

e COFEN. Em um dado momento, o ministério reconhece que leu a planilha errado, agora esse mês o 94 

serviço piora, será necessário digitar no sistema do ministério um por um, onde irão corrigir e mandar os 95 

retroativos. Vejo como maior problema o encargo social que não veio, o Ministro Barroso foi claro que a 96 

despesa é por conta da união. Outro problema, o dinheiro da Santa Casa está na conta do fundo municipal, 97 

o contrato que acabou de ser explanado é um contrato de prestação de serviço vedado o pagamento de 98 

recursos humanos, questionando qual seria o recurso jurídico que seria utilizado para repassar o valor a 99 

Santa Casa. Portanto, literalmente ninguém sabe nada deste piso de enfermagem, é tudo muito nebuloso 100 

até agora, estamos aguardando, temos até o dia vinte e um do mês que vem para fazer esse repasse e 101 

estamos ainda em compasso de espera para saber quem vai diluir todas as dificuldades. Neste momento 102 

estamos esperando definição, pois vai precisar fazer uma suplementação orçamentária, a câmara aprova 103 

uma PL normatizando o pagamento da prefeitura e da UPA, a orientação dessa PL é que ela resguarde o 104 

munícipio, caso esse valor não vier o ano que vem o município não tenha que pagar. O jurídico da 105 

prefeitura está redigindo as PL e por último que também está em análise, qual será o vínculo jurídico para 106 

poder passar o recurso para pagar recursos humanos. Com a palavra o conselheiro Hércules Carmo 107 

questionou se esse novo sistema tem conexão com o CNES. Com a palavra a secretária Maristela Macedo 108 

respondeu que não sabe dizer, pois tudo o que sabe é que Guaratinguetá tudo que deu margem ao 109 

Ministério ter um olhar dúbio, foi arrumado. Alegando que o CNES não justifica, pois ao analisa-lo 110 

juntamente com a carga horária do holerite acaba sendo compatível e foi  exatamente isso que o sistema 111 

importou errado. O que podemos fazer para quem quiser ficar atualizado é enviar os links da lives no 112 

grupo do COMUS, lembrando que existe uma necessidade de inscrição antecipadamente. C- Deliberação 113 

da Transposição e a Transferência do Saldo Financeiro: Com a palavra a subsecretária Bianca Muller 114 

desejou bom dia a todos alegando estar bem resumida a apresentação para que todos pudessem entender o 115 

que é uma transposição e transferência de recursos de repasses federais. Informou que existe uma lei 116 

complementar 172 de abril de 2020 que fala sobre a transposição e a transferência de recurso que 117 

legalizam os saldos que ficaram ate trinta e um de dezembro de dois mil e vinte e dois em conta, 118 

autorizando o uso desse dinheiro até dezembro de dois mil e vinte e três e aproveitou para dar início à 119 

apresentação. Após a apresentação abriu para questionamentos. Com a palavra a conselheira Carla Araújo 120 

questionou se quando é colocado material de enfermagem e material para UBS, a odontologia se 121 

enquadra em algum. Com a palavra a subsecretária Bianca Muller explicou que a odontologia enquadra, e 122 

foi especificado dessa forma, porém a odontologia tem pregão então o dinheiro já está empregado dentro 123 

do empenho. Abriu para mais dúvidas e questionamentos, não havendo a presidente Maria Cecília 124 

complementou que houve análise da comissão de legislação, de finanças e da mesa diretora e  colocou em 125 

votação a Transposição e Transferência do Saldo Financeiro e foi aprovado por unanimidade. Com a 126 
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palavra o conselheiro Sidney Higino questionou sobre o parecer da comissão. Com a palavra a presidente 127 

Maria Cecília informou que se dar junto à deliberação o parecer favorável. A presidente Maria Cecília 128 

abriu para mais colocações, e não havendo nada mais a tratar, agradeceu a presença de todos e encerrou a 129 

reunião às onze horas e seis minutos, lavrando-se a presente ATA que vai assinada por mim Maira 130 

Regiane de Almeida que secretariei e pelos demais membros.                    131 

 132 

 133 

 134 

Deliberação: - Deliberação da Transposição e a Transferência do Saldo Financeiro 135 


